

みんなのいいねを讃えよう ~みんなdeいいねグランプリ~

9月号②でもお伝えしましたが、現在各委員会
で、創意工夫を凝らして様々な取組が進行中です。
そんな中、10月8日(金)のお昼に、児童会主催
の「第1回みんなdeいいねグランプリ」の動画が
配信されました。動画の内容は以下の3つです。



①旭丘バンド結成!! ②連続シュートをするよ ③連続リフティングに挑戦

得意のピアノの発表(先生のバンド演奏付き)や、バスケットボール4
人連続シュート、リフティング100回チャレンジなど、旭丘小学校の仲
間が活躍の様子を見て、どの学年も大盛り上がりでした。その後の昼休
憩では、さっそく自分の得意なことを練習している姿も見られました。

動画視聴後、自分が「いいね」と思ったグ
ループにシールを貼って、一人一人が「いい
ね」を讃えていきます。みんなの良さを認め
合える、そんな雰囲気を楽しみたいと思
います。次は、どんな「いいね」が出て
くるか楽しみです!



たてわり班掃除 再開!

9月に緊急事態宣言が出されていた期間は、新型コロナウイルス感染
症拡大防止のため学級ごとの掃除でしたが、宣言解除後、密にならないよ
うに気をつけながら、たてわり班掃除を再開しました。まずは、リーダー
会を開き、掃除場所の分担や留意事項を確認していきます。また、全ての
掃除道具のチェックや、雑巾を新しくするなど、高学年を中心として、た
てわり班掃除再開の準備をしました。

そうして10月5日(火)、たてわり班集会を開いた後に、久しぶりの
たてわり班掃除を行いました。リーダーを中心に掃除の役割分担をしつ
つ、みんなで協力して学校をきれいにする姿が見られました。



新しい外国語の先生

6月中旬から9月末まで新型コロナウイルス感染
症拡大が続いている間、外国語の学習で学校にいら
っしゃる先生(ALT)も、しばらく学校に来られない
状況でした。しかし宣言が解除となり、先週から
新しく、ジェイコブ先生が旭丘小学校に来られることとなりました。この
日、5つのクラスで授業をされたのですが、とても魅力的な自己紹介プレ
ゼンテーションをしてくださり、みんな楽しく外国語に触れることがで
きました。お昼にはさっそく一緒に給食も食べました。2学期は、あと4
回旭丘小学校にいらっしやいます。ジェイコブ先生と一緒に、楽しく外国
語を学んでほしいと思います。



体育参観日の練習が始まっています!

先週から、本格的に体育参観日の練習が始まりました。
どの学年も一生懸命練習する様子が見られます。
緊急事態宣言などで運動する機会が減っており、運動
不足の子も多いようです。各ご家庭では、しっかりと
栄養・睡眠をとり、本番に向けて体調を整えておいてください。



全国学力・学習状況調査の結果

6年生対象の全国学力・学習状況調査の国語・算数・児童質問紙の結果
が出ました。福山市全体では、全国・県平均より低い状況が見られたので
すが、旭丘小学校に関して言えば、全国、県、市のいずれの平均より高い
結果となりました。これからも学力向上に向けて着実に取り組んでいき
たいと思います。



日	曜	11月校内行事
1	月	学校へ行こう週間→本年度中止 市内一斉あいさつ運動
2	火	
3	水	文化の日
4	木	
5	金	体育参観日前日準備 常任委員会
6	土	体育参観日 修学旅行説明会
7	日	体育参観日予備日①
8	月	振替休業日 体育参観日予備日②
9	火	委員会活動
10	水	14:00 眼科検診(6年→1年~5年) ひろしま一斉防災訓練(旭活)
11	木	6年生GT来校③ スクールカウンセラー(午後) 水浴訓練(14:00)
12	金	学力補充④ PTA4部会
13	土	県知事選挙準備
14	日	県知事選挙
15	月	漢字検定案内封筒配付 かけ足開始(予定)
16	火	
17	水	
18	木	
19	金	一斉研修
20	土	
21	日	
22	月	
23	火	勤労感謝の日
24	水	体重測定・ミ二保健(高) クラブ活動⑤⑥
25	木	体重測定・ミ二保健(中) スクールカウンセラー(午前)
26	金	体重測定・ミ二保健(低) 学力補充⑤
27	土	
28	日	
29	月	
30	火	委員会活動⑥

お知らせ

本年度の「学校へ行こう週間」は、新
型コロナウイルス感染症拡大防止のため、中止となりました。なお、事前に連
絡をいただければ、学校参観は日常的に
受け付けております。健康チェック及
び、学校玄関での検温、手指消毒、また
マスク着用の上、ご参観ください。